

Comunicado No. 83/2023.
Ciudad de México, 21 de octubre de 2023.

**EL PJF ES GARANTE DE LA JUSTICIA SOCIAL, PERO LA DISCUSIÓN ESTÁ EN GENERAR VOTOS:
CONSEJERO SERGIO JAVIER MOLINA MARTÍNEZ**

- *Además, las personas juzgadoras preservan la paz y procuran a los más desfavorecidos.*
- *Para ello es necesario garantizar independencia y autonomía; no se logrará estrangulando a un Poder.*

Hoy la discusión está concentrada en lo que tradicionalmente genera votos y seguidores, pero no en actos de justicia social, de la cual son garantes las personas juzgadoras del Poder Judicial de la Federación (PJF), afirmó el consejero de la Judicatura Federal, Sergio Javier Molina Martínez.

En su participación en el Congreso Internacional “Los retos de la Judicatura”, indicó que los jueces federales contribuyen a preservar la paz social y procuran que los desfavorecidos tengan mejor calidad de vida. “Los jueces, con su labor, transforman la realidad y sobre todo protegen a las personas desventajadas y vulneradas”.

De lo anterior, apuntó, surge la necesidad de garantizar la independencia y autonomía de las personas juzgadoras, dos elementos característicos de Estados que buscan mejores condiciones de vida.

La independencia, subrayó, les mantiene libres para resolver sin presiones internas o externas; se trata de una protección que debe estar establecida para las personas juzgadoras.

Sobre el nuevo sistema de justicia laboral, el consejero precisó que se procuró que los principios de independencia y autonomía estuvieran depositados en los jueces. Antes, dijo, los órganos judiciales no lo eran y respondían al Ejecutivo en turno o a gobiernos locales, pero “hoy la independencia es una realidad”.

No obstante, señaló que, para lograr la independencia y autonomía, así como la transformación y búsqueda de la justicia social, se debe contar con herramientas, por lo que cuestionó cómo se puede pensar que estrangulando a otro Poder se puedan efectuar estas actividades.

En el congreso internacional, realizado en la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México, el consejero Sergio Javier Molina Martínez agregó que “de ese tamaño es el reto, pero estoy cierto que la razón se impondrá en quienes toman las decisiones”.

---000---